

オレンジカフェの振り返り No.4

こんにちは。オレンジカフェの松井です。現在、緊急事態宣言中のため、4月もオンライン(zoom)のみでカフェを行いました。

先月に引き続き、話し合われた内容につきまして、守秘義務に気を付けながら、参加できなかった皆さまにもご紹介していこうと思っております。

それでは、次回、5月(2021年5月26日(水)14:00～、オンライン開催、URLはのちほどお送りいたします。)も皆さまの御参加をお待ちしております。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



LOVOTです。
撮影：野崎

👉老人ホームと特養の現状

- ・老人ホーム:コロナで退所している人が増えており、出入りが激しくなっている。
- ・特養:金銭的な面もあり、元々入所待ちしている待機者が多いが、コロナ禍でも入所を待っている人は変わらない様子

👉治験

いろいろ議論されていたアデュカヌマブ (Aducanumab)ですが、6月にFDAが結論をだす予定。

👉LOVOT(ラボット)がカフェに参加しました。

ロボットペットのみほちゃん、ふくまるくん、みなみちゃんです。今後もカフェに参加することもあるかと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

👉参加者の方の感想

通院する際に、嫌がい抵抗するのが毎回の悩みでした。横井先生や看護師様などのご意見でなるべく楽しい印象が持てるように努力するよう心がけます。

又、最新式のロボットの導入も素晴らしく、温かみのあるロボットに患者のみならず介護者も癒されそうです。出来れば、主人がロボットと触れ合い、心地よい時間が過ごせれば次回の来院も楽になるのではないかと感じています。

本当に開眼できるご意見ご指導をありがとうございました。



みんなでおはなし

オレンジカフェ。

NCNP Orange Cafe